

Agir pour la Kabylie menacée !

Appel à une réunion le dimanche 8 janvier 2023

Nous, signataires du présent appel, préoccupés par la situation chaotique et inquiétante que traverse la Kabylie qui fait face à un acharnement sans précédent de l'État algérien, proposons à l'ensemble des acteurs de la diaspora (associations, artistes, militants...) soucieux des intérêts de la Kabylie de nous retrouver pour mener une réflexion commune quant aux nécessaires actions à mener en France pour désenclaver la Kabylie. Il est urgent de faire bouger les lignes et permettre à notre patrie kabyle de se relever, et agir pour faire cesser l'agression de l'État algérien qui est allé loin dans les multiples humiliations qu'il assène quotidiennement aux citoyennes et aux citoyens de Kabylie.

Les agressions du pouvoir algérien en Kabylie sont multiples, violentes et schizophrènes. Les arrestations arbitraires de militants kabyles, souvent qualifiés de terroristes, depuis plusieurs mois cultivent la terreur et la peur. Les parodies judiciaires aboutissent à des condamnations arbitraires, dictées par une volonté politique visant à mater la Kabylie en la dépolitisant et en la déculturant par la force et la violence. A l'évidence, l'orchestration de ces parodies est contraire à tout principe de droit. Aussi, le quadrillage policier, la criminalisation et la judiciarisation de toute activité politique ou culturelle en Kabylie est sans précédent. Nous assistons à une violation des droits les plus élémentaires de la personne humaine.

Il est inadmissible qu'après plus de quarante ans de luttes pour nos droits identitaires, pour la démocratie, pour l'accès à une vie meilleure, la Kabylie sombre dans une dictature pire que celle des années 70 qu'elle a su conjurer.

Une telle situation doit appeler notre mobilisation en tant que diaspora kabyle, une diaspora qui a toujours été une partie intégrante de la Kabylie. Tout doit être fait pour sortir la Kabylie de la léthargie et du profond marasme qu'elle subit à présent. Il faut mettre fin à l'agression tant sournoise que directe. Depuis 2019, la diaspora mène des actions en faveur de la Kabylie ; néanmoins, ces dernières sont loin d'être à la hauteur de ce que l'on peut espérer.

Aujourd'hui, nous Kabyles de France, quelles que soient nos convictions politiques, quelles que soient nos visions, notamment pour la Kabylie (autonomistes, souverainistes, indépendantistes, fédéralistes, algérialistes,...), avons le devoir d'agir, chacun là où il est et selon ses moyens. C'est ce devoir qui motive cette initiative d'appeler à une réunion de concertation en vue de réfléchir collectivement aux actions à mener en faveur de la Kabylie, actions qui doivent s'inscrire en complémentarité de l'ensemble de celles qui se mènent par différents acteurs.

L'intérêt de la Kabylie doit être placé au-dessus de toutes autres considérations

Retrouvons-nous le dimanche **8 janvier 2023 à 14h** à l'adresse suivante :

Siège de Taferka - 49 bis, avenue de la Résistance - 93100 Montreuil.
Métro : Croix de Chavaux (Ligne 9).

Paris, le 3 janvier 2023.

- CKF (*Coordination des Kabyles de France*)
- Tamazgha
- La Voix de la Berbérie (*Hauts-de-France*)
- Association NUMIDYA (*Paris*)
- Kabyle.com
- CAF (*Collectif des Amazighs en France*)
- AKAL (*Paris*)
- Tiyri n Tlawin (*Paris*)
- Tamazgha-Provence
- Association AZAR de Moselle
- Collectif des familles de détenus n At Iraten.